



Rana verde Australiana

Litoria Caerulea

Descripción:

Esta especie australiana es una de las ranas arborícolas más rollizas, característica que le ha valido el mote de rana chaparra. Despliega unas patas cortas y rechonchas con grandes ventosas adherentes en la punta de los dedos. Como otras ranas arborícolas de Australia, sus pupilas son horizontales: las ranas arborícolas de otras partes del mundo las tienen verticales. Muestran un pliegue elongado y carnoso detrás de los ojos que a veces crece en demasía en los ejemplares mayores y llega a cubrir parcialmente el borde superior de los tímpanos. Su color natural es verde brillante, aunque muchos ejemplares criados en cautividad son de color verde azulado o incluso azul grisáceo, cambian de color en cierto grado. Su piel secreta una sustancia semejante a la cera para no deshidratarse cuando hace mucho calor. De hábitos nocturnos, descansan por el día con las extremidades recogidas bajo el cuerpo. Es una especie muy adaptable que a menudo se encuentra en casas y cobertizos de Australia, así como en huecos en los árboles y otros entornos naturales. Su gran capacidad de adaptación a la vida en cautividad y su «personalidad» la han convertido en una mascota muy popular. Se crían bastantes en cautividad y a menudo hay a la venta ejemplares jóvenes a un precio razonable. Crecen con rapidez y su mantenimiento es sencillo.

Terrario:

Un terrario grande de por lo menos 60 cm de altura, con un área superficial de 60 x 45 cm, es adecuado para un grupo de tres o cuatro adultos. El sustrato se crea con hojas caídas o cáscara de coco, y se necesitan ramas y hojas grandes y robustas para que descansen preferiblemente en lo alto del terrario. Un recipiente pequeño con agua impedirá que se deshidraten.

Condiciones ambientales:

Calor y sequedad relativa durante el día, la temperatura ambiente será de 20-30 °C, y humedad, relativamente baja. No obstante, el sustrato no debe secarse por completo, y la ventilación es muy importante.

Tamaño:	6-11cm las hembras más grandes que los machos
Origen:	Australia y Nueva Guinea
Vida:	Hasta 15 años en cautiverio

Alimentación:

Insectos, como grillos, en grandes cantidades Son voraces y se comen casi todo lo que atrapan. Las comidas se espolvorearán con un suplemento de vitaminas y minerales.

Cuidados:

Hay que alimentarlas a diario Los adultos grandes llegan a veces a la obesidad, así que las comidas se reducirán a una o dos por semana hasta que recuperen el peso normal Se puede pulverizar agua cada día, aunque la atmósfera del terrario debería secarse antes de la siguiente vaporización. El sustrato debe retener la humedad y habrá siempre un recipiente pequeño con agua.